

# *Le président sud-coréen exhorte le parlement à ratifier la déclaration avec la Corée Démocratique*

---



Séoul, 30 avril (RHC)- Le président de la Corée du Sud, Moon Jae-in, a exhorté aujourd'hui l'Assemblée Nationale à ratifier la déclaration inter-coréenne qu'il a signée avec le principal dirigeant de la République Populaire Démocratique de Corée, Kim Jong-un au cours de leur rencontre historique le 27 avril dernier.

Au cours d'une réunion avec ses assesseurs, Moon Jae-in a demandé aux élus de commencer rapidement à prendre des mesures pour que la déclaration inter-coréenne soit ratifiée en faveur du développement des relations bilatérales.

C'est la première fois qu'un président sud-coréen reconnaît la nécessité qu'un pacte inter-coréen soit ratifié par le parlement.

Connu comme la Déclaration de Panmunjeon, du nom du village frontalier où se sont réunis les deux présidents, ce document sans précédents dans l'histoire stipule qu'il n'y aura pas plus de guerres entre les deux pays et il réaffirme la nécessité de procéder à une dénucléarisation effective de la péninsule coréenne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/161115-le-president-sud-coreen-exhorte-le-parlement-a-ratifier-la-declaration-avec-la-coree-democratique>



**Radio Habana Cuba**